

## Les autres atouts des donneurs de sang

L'association des donneurs de sang bénévole a organisé son concours de belote, au centre municipal Albert-Poncet.

Selon les organisateurs, avec 44 équipes, la participation était « un peu inférieure à celle de l'an passé ». Peut-être sous l'effet de la concurrence ou des nombreuses manifestations de ce début d'année.

Quoi qu'il en soit, les joueurs ont passé un après midi dans une ambiance chaleureuse.



**CARTES.** Quelque 44 équipes étaient en lice.

D'autant que chacun est reparti avec un lot. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte de sang aura lieu mercredi 4 février.